

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

# DUR DUR D'ÊTRE MAMAN

---

Par **Profil supprimé** Posté le 04/05/2015 à 20h09

bonsoir,

c'est une maman désespérée qui s'adresse à vous..... en effet, mon fils de 22 ans est alcoolique, rien que de prononcer ce mot ça me fait mal ou peut être est-ce la honte ...je ne sais pas

Après un séjour en centre de desintox , il a eu une période de calme (relatif ) puis la reprise d'un travail l' a sorti du trou , je le croyais sauvé . Il riait, il chantait, le dialogue avait repris puis à la fin de son CDD, il s'est tenu tranquille pendant 1 semaine et là..depuis 3 semaines, c'est une cuite tous les 2 jours , second téléphone perdu, carte bleue perdue etc...

Il est à nouveau violent ( 2 gardes à vue, une plainte déposée car il a voulu me tuer )

Ce week end après 3 jours de beuvrie, il se sent très mal et me demande de l'aider , OK je vais donc envisager un nouvel internement et ce soir, à 19h, il est rentré ivre, me demandant de le faire enfermer que tout est de ma faute etc etc .....

je ne sais plus quoi faire , une seconde cure va t elle enfin l'aider à s en sortir ?

connaissez vous le problème? qu'avez vous fait ?

merci pour vos réponses

## 3 RÉPONSES

---

**Profil supprimé - 12/05/2015 à 13h09**

salut

whaou 2 plainte et il essaie de te tuer !! ca rigole pas.

effectivement renvoie le en internement au moins tu sera en sécuriter.

a tu appeler sur ce site ? ou a tu été voir dans un CSAPA (c'est pour les famille et patient qui souffre d'alcoolisme) ?

sincèrement je n'ai pas trop de solution a te donner or mis ces 2 là.

Tu peux essayer avec une assistante sociale aussi,

lui proposer d'aller dans des asso type AA ou autre

prend soin de toi

---

**Profil supprimé - 14/05/2015 à 15h00**

bonjour clochette,

j'ai en effet appelé sur ce site , on m'a donné les mêmes conseils que toi, sachant ( et j'en suis consciente) qu'un second internement ne sera pas forcément la solution.

Donc, je vais faire les démarches auprès des psy qu il a déjà rencontré , auprès de mon doc généraliste qui connait la situation , ainsi , à la moindre "rechute " , j aurais pris les devants

Je l'ai averti de mes démarches, son premier reflexe a été de râler, pestiférer mais tant pis ! je ne reculerai pas .....

Depuis ce jour, il a annoncé ouvertement devant toute la famille qu'il arrêterait de boire , depuis le 6 mai, il n a pas bu une seule goutte d'alcool, je ne m'estime pas sauvée et lui non plus mais j ai l'espoir ....

merci d'avoir pris le temps de me lire

bonne journée clochette

---

**Profil supprimé - 18/05/2015 à 15h14**

salut,

tiens moi au courant et hésite pas si besoin on est là

bisous

---